
 

門川中校長室だより  新風 第９号 
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門川町立門川中学校 
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 校長室だより「新風」第３号でもお知らせしていますが、 

本校は本年度から「コミュニティースクール」になっていま 

す。繰り返しになりますが、「コミュニティースクール」と 

は、『学校や地域が抱える課題を解決するとともに、地域を 

担う人材を育成するために、「学校運営協議会」が設置され 

た学校』のことです。 

 本年度、学校運営協議会委員にお願いしていることは、以 

下のことです。 

  

  

 

 

 

 ６月１３日（木）に第 1回学校運営協議会を開催して、右の 

ような内容を決定していましたので、１０月３１日（木）に第 

２回学校運営協議会を開催し、意見聴取を行いました。いただ 

いた意見は、以下の通りです。                委員からは、夏休みのラジオ体操で中 

学生がよく動いてくれたという意見が出 

ました。地域の方から「中学生も地域の 

行事に参加して欲しい。」という意見を聞 

くことがありますが、役割を与えていた 

だくと、生徒も積極的に行事に参加する 

のではないかと考えたところです。 

また、授業参観をした、ある委員からは 

「先生が問いかけても、もじもじしたり、 

隣の人に尋ねたりして、自分の言葉で表

現できない場面を見た。」という意見もいただきました。このような状況は、外部講師を招いた、講話など

の時にもあります。講師が質問して、生徒にマイクを向けても、無言であったり、隣の人に尋ねて単語で答

えたりするなどという状況です。これからの時代を生き抜く力の一つとして、「自分の考えを自分の言葉で

表現できる力」を身に付けさせたいと考えます。ぜひ、ご家庭でも、様々な場面で保護者が代弁するのでは

なく、本人の言葉で表現させていただきたいと思います。 

２月に第 3回学校運営協議会を開催します。それまでに、委員には学校に再度来ていただき、生徒の様

子を見ていただくようにお願いしています。地域の方々には、様々な形で学校教育に関わっていただいて

います。保護者の皆さんも、遠慮なく学校に来ていただき、普段の生徒の様子を見て、課題解決のために

お力添えをいただくとありがたく思います。 

 

    

 １１月は、門川町子ども俳句大会表彰式、合唱のつどい、日向 

ひまわりフェスティバル（３年２組出場）、だんじり祭があり、 

門川中学校生徒の校外での活躍の様子を見ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校運営協議会委員による話し合いの様子】 

第２回学校運営協議会を開催 

◯ 門川中学校の実態を把握する。 

 そのために、 

 ・ 地域の人材として、今まで以上に門川中学校に関わる具体策を 

協議し、実践する。 

・ 地域の課題解決に対して、中学生に期待することを協議する。 

【第１回学校運営協議会の内容】 

◯ 夏から秋、委員としてこれだけは 

取り組んでみたいこと 

① 夏休みのラジオ体操で、中学生

の役割をつくる。 

② 普段の生活や行事等の様子を最 

低一回は参観する。 

① ラジオ体操について 

 ◯ 中学生を指導員（リーダー）に委嘱した。よくまとめてくれた。 

◯ 中学生が参加してくれたお陰で、昨年度よりも参加者が増えた。 

② 学校参観を通して 

 ◯ 体育大会や秋桜祭などに取り組む姿勢が素晴らしかった。 

 ◯ 行事に取り組む意欲が学力向上にもつながるとよい。 

 ◯ 靴箱やトイレ等がきれいになっていた。 

 ◯ 授業参観してみて、自分の考えを自分の言葉で表現できない生徒 

をみかけた。    

文化の秋、門中生活躍の秋！ 

【合唱のつどいで演奏する吹奏楽部の様子】 

【子ども俳句大会特選作品】 

門川町長賞  夏の空見上げて打ったホームラン  

一年生 前田 晃誠 さん 

門川町教育町賞  テニス試合たっぷり使った日焼け止め  

三年生 金丸香澄 さん 

門川町文化協会長賞  水筒を逆さまにして飲んだ夏  

二年生 松下 愛歩 さん 


